
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

 

おはようございます。本日は、ジェトロ浜松の志牟田様に

卓話をしていただきます。浜松の貿易等、興味深い話が

聞けますので楽しみにさせていただきたいと思います。 

 さて、ロータリーの周年等も時代と共に変わってきたよう

な気がします。〇周年は、大々的にやっていたと思われ

ますが、最近は、〇周年でも隣の分区のクラブを呼ばな

いこともありますし、５周年の場合は、内輪だけでスポン

サークラブ以外呼ばないとかそういったクラブも見受けら

れます。そうした意味で今後の周年のあり方も検討してい

かないといけないと思われます。そして他クラブの創立記

念例会の出席や訪問についても色々な意味で考えるとこ

ろはたくさんあります。ロータリークラブの会長をさせてい

ただき、様々な研修やセミナーに参加させていただきまし

た。ただ思ったことは、日曜日開催がある程度多く、日頃、

地域の活動などと重なることも多く時間調整が大変な面

もありました。地区の方でも今後の課題として考えていた

だくことをお願いしまして会長挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告 

 本日、予定者会議があります。出席義務者の方は集積

して下さい。 

 

■委員会報告 

鈴木一広さん 

14 日に地区研修会が行われます。早朝の出発になりま

すので、時間を間違え内容に。 

 

■スマイル 

長谷川会長、小澤さん、金山さん、竹林さん、 

高貝さん 

 

■ハッピーバースデー 

小川さん、広瀬さん、石原さん、田渕さん、竹林さん   

菅原さん、土屋さん、鈴木直幸さん    

 

 

 

パワー浜松ロータリークラブ週報 
 

ｸﾗﾌﾞﾃｰﾏ:奉仕の理想のさらなる実現に向けて 
 

パワー浜松ロータリークラブ（ 2017-18年度 会長：長谷川 博久 幹事：後藤 達朗 ） 

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松 4307号室 

Tel:053-452-0800 Email:info@power-hamamatsurc.jp  

http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002年 10月 22日 認証伝達式：2003年 4月 29日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

第７１３回例会 ４月１０日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：髙木一浩 石原誠         
●点鐘：長谷川博久  
●ゲスト：ジェトロ浜松貿易情報センター所長 志

し

牟田
む た

剛
ごう

様 
●議事：職業奉仕部会「ジェトロ浜松の活動について」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７７名（内 出席免除会員３名） 
出席数 ６５名 出席率  ８７，８３％ 
 
前々回出席率  ８８％ 



 

■議事 

 

竹林さん 

ジェトロの紹介です。ロータリーは、職業で社会に奉仕

する話があります。海外に展開する時、浜松ジェトロが

あります。

 

ジェトロ浜松貿易情報センター所長 志
し

牟田
む た

剛
ごう

様 

ジェトロの活動の紹介します。名前を聞いた事がある方

はいますか？ 

半数程ですね。日本と世界の貿易を進行する事を目的に

しています。今年で 66年になります。去年から日本食

の進行センターがあります。メインの事業を時とともに

変化させています。外国の企業の誘致などもやっていま

す。対日触接投資です。国内外に幅広いネットワークが

あります。浜松事務所で中堅中小企業の支援をしていま

す。ジェトロに入ったのは 1999年で、東ヨーロッパを担

当しました。ワルシャワに 4 年程おり、中東諸国の状況

を調べレポートを書くような仕事をして来ました。 

現地ではビジネスチャンスを調べたり、新技術の紹介

や日本の技術を紹介する事を進めました。現地の日本商

工会議所などへ要望書などを渡したりなどして来まし

た。 

外資系企業の日本への誘致なども努め、世界における日

本経済の戦力向上に力を入れて来ました。 

初めての原稿にはサッカーネタを入れて書きました。 

初めはパスポートの取得の指導から始まりました。 

価格帯相談などもして来ました。その企業が何回も海外

に行って来た話も聞けました。 

以前、ポーランドには直行便がありませんでした。ポー

ランド航空にも働きかけ、今は成田との直行便ができま

した。心に残る仕事をしたいと考えました。 

2014.4浜松に開設しました。県内に二ヶ所目です。県

に一事務所が原則ですが、福岡県について二件目です。 

ジェトロ浜松は県西部を担当しています。6名の職員で

す。商工会議所の 5階にあります。活動するのに大変忙

しい地域です。浜松は産業の街で活き活きしています。

光電子産業にしても大手が多いです。食品分野も活発に

活動しています。外国企業の誘致も行っています。 

来年には、エコパでラグビーワールドカップも開催され

ます。海外展開支援をする計画は、対外的には大使館等

の協力も得ながら進めています。 

 

既に進出している所への支援もしています。セミナー

等も展開しています。貿易セミナー、国地域別の展開、

インドに対する支援もしています。 

現地へ進出する支援もしています。袋井市のケースで

は市長を先頭に台湾へのメロンの売り込みに関して協力

をしました。 

海外の展示会の紹介やサポートもして来ました。貿易

実務講座、新入社員の研修にも使っている企業もありま

す。展示会もジェトロがブースを借り上げ、部分貸しも

やっています。 
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ベトナムから浜松にある企業が進出したいと協力して

います。ウェブ等も活用できるようにしています。 

活用事例です。 

 

海外進出にも不安が多いです。ある食品会社の海外進

出をサポートしました。展示会で商談、大きな契約が結

ばれる等も起きています。国によって海外進出を認めて

いる否を確認できます。ライバル企業や優良企業のリス

ト作り、欧州認証等の案内、様々なツールがあるので、

相談に来ていただければと思います。海外ビジネスに対

する諸々の質問を受け付けています。海外プリーフィン

グサービス、生活環境や経済環境等を案内できます。 

市場調査や販売の可能性も紹介できます。森町のお茶   

をドバイへ進出させたい相談にも乗りました。実際の貿

易の仕方を展開し、イギリスやドバイへの進出を果たし

ています。 

 

〇質問タイム 

 

鈴木直幸さん    今年のワールドカップでは日本とポー

ランドの対戦が予定されてますが、どちらが勝つと思い

ますか？    Ａ．同点で！ 

 

 

原田さん     海外技術を日本へ入れたいと、過去に試し

た所、難しいと体験しているがどうですか？ 

 

Ａ．輸入にしても支援はしているが、現在はどちらかと

言うと輸出へ力が入れられています。ですが、各本部か

らの支援を受けながらやっていけると思います。 

 

 

 

 

 

 


